

Ce site utilise des cookies afin de vous offrir une expérience optimale de navigation. En continuant de visiter ce site, vous acceptez l'utilisation de ces cookies. ×

[Pour en savoir plus sur comment les désactiver, ainsi que sur notre politique en matière de protection des données](#)

Site officiel

ÉTAT DE VAUD

[vd.ch](#) > [Toutes les autorités](#) > [Grand Conseil](#) > [Séances du Grand Conseil](#)

23_HQU_49 - Question orale Sergei Aschwanden - Encore l'éducation physique bafouée...?

Séance du Grand Conseil du mardi 6 juin 2023, point 2.10 de l'ordre du jour

Texte déposé

Nous apprenons que les salles de sport du Gymnase de Renens ont subi des dégâts d'eau. La conséquence est que les gymnasiens et gymnasiennesdevront se rendre aux halles Nord de Beaulieu pour la pratique sportive durant toute l'année scolaire 23-24. Les trajets étant comptés dans les heures d'éducation physique, les élèves auront une période de gymnastique effective au lieu des trois obligatoires. Pour des raisons uniquement financières (alors que le montant reste raisonnable), les étudiants ne se rendent pas à Crissier où des halles pourraient être disponibles à la location et donc un temps de déplacement nettement inférieur. Pourquoi nos étudiants sont-ils encore une fois pénalisés dans leurs études en diminuant leurs temps dédié aux cours d'éducation physique et respectivement la loi bafouée ?

Secrétariat général du Grand Conseil

Place du Château 6
1014 Lausanne

[+41213160500](tel:+41213160500)

[info.grandconseil(at)vd.ch](javascript:linkTo_UnCryptMailto(%27qempxs.mrjs2kverhgswimpDzh2g!%27);)

[Visualiser sur la carte](https://www.google.ch/maps/search/Place%20du%20Château%206++Lausanne+Suisse)